



## Communiqué de presse – Anti-Tech Resistance – le 20/11/2024

European Cyber Week : technocrates et militaires de salon prennent les Français pour des pigeons en affirmant que l'Intelligence Artificielle (IA) va renforcer leur sécurité et leur souveraineté

Malgré un dispositif sécuritaire hors norme, Anti-Tech Resistance a fait annuler une conférence durant l'European Cyber Week, un évènement organisé du 18 au 21 novembre à Rennes au Couvent des Jacobins. Avec l'IA, la mafia technocrate (INRIA, CNRS, Thalès, Airbus, Orange, Agence ministérielle pour l'IA de défense (Amiad), etc.) affirme frauduleusement œuvrer à « façonner la sécurité de notre nation » et « renforcer la souveraineté numérique ». Preuve qu'ils nous considèrent comme une menace, tout avait été préparé pour étouffer notre message d'alerte.

Sans aucune consultation démocratique et malgré des impacts cataclysmiques déjà visibles sur la société et la nature (destruction massive d'emplois, déshumanisation, extractivisme, artificialisation, émissions de GES, pollutions, etc.), des sommes colossales d'argent public ruissellent vers l'industrie pour développer l'IA. L'Amiad, dont le pôle technique sera basé à Rennes, va en effet percevoir 300 millions d'euros par an. Entre 2024 et 2030, l'État compte en tout investir 2 milliards d'euros dans l'IA de défense.

Nous refusons de laisser une minorité de technocrates fous à lier imposer leur agenda à l'ensemble de la population. Nous refusons de les laisser marteler leur propagande en faveur de l'IA, une technologie considérée par d'éminents scientifiques comme la principale menace existentielle pour l'espèce humaine et la vie. Pourquoi s'opposer au déploiement de l'IA ?

1) Les technocrates prétendent œuvrer à la souveraineté de la France alors que dans le même temps, l'État autorise le géant Microsoft à investir plus de 4 milliards d'euros pour construire de nouveaux *datacenters* sur notre territoire, des gouffres énergétiques très peu créateurs d'emplois. Les IA et l'industrie numérique tout entière reposent sur des câbles sous marins qui relaient 99 % des données mondiales et dont un nombre croissant appartiennent aux géants de la Tech américaine. De qui se moque-t-on ?

2) Les technocrates prétendent travailler à garantir la sécurité des Français alors que la croissance du numérique a contribué à rendre tout individu, TPE-PME, mairie ou collectivité locale vulnérable à de nouveaux types de criminalité. Un rapport d'Interpol datant de 2022 estime que le crime organisé, la corruption et le terrorisme ont été « profondément transformés et renforcés par les innovations technologiques et, de manière peut-être encore plus importante, par l'utilisation des technologies numériques ». Que se passera-t-il quand des groupes terroristes mettront la main sur des systèmes d'IA surpuissants ? Comment l'IA pourrait-elle garantir la sécurité des Français quand des études prévoient que 70 % des emplois pourraient être remplacés ou modifiés en profondeur par l'IA ?

3) Les technocrates prétendent protéger les Français, alors que les IA servent déjà à amplifier la surveillance, le fichage et la répression. L'histoire a montré maintes fois que l'État n'hésite *jamais* à recourir à l'ultra-violence pour « pacifier » sa population. Que se passera-t-il quand des systèmes d'IA tels que ceux développés par l'armée israélienne (Lavender), qui ont permis le massacre de plus de 40 000 personnes en un an dans la bande de Gaza, seront massivement utilisés par l'État sur son propre territoire pour neutraliser les troubles sociaux qui ne manqueront pas d'être déclenchés par les multiples pénuries à venir ?

4) Les technocrates exigent des efforts de la part des Français, notamment un rationnement de la consommation énergétique, et dans le même temps développent des technologies (IA) extrêmement gourmandes en énergie, en eau et en matériaux de toutes sortes. Un comble !

5) Les technocrates prétendent résoudre les problèmes écologiques avec l'IA, alors que cette technologie contribue à démultiplier l'empreinte environnementale déjà énorme du numérique. Ce secteur génère 3 à 4 % des émissions de gaz à effet de serre mondiales, en augmentation de 6 % par an d'après le Shift Project. En Isère, STMicroelectronics et Soitec polluent l'équivalent de 29 000 m<sup>3</sup> d'eau par jour, soit 12 piscines olympiques, pour fabriquer des puces électroniques. En quoi le pillage et la pollution de l'eau potable renforcent-ils la sécurité des Français ?

Nous appelons toutes les personnes sensibles à la préservation de la nature, de la démocratie et de la liberté à résister à nos côtés. Nous avons le devoir de dénoncer la menace délirante que représente le développement de l'IA pour l'espèce humaine. Soyons fiers d'incarner à Rennes l'avant-garde de la résistance à la dystopie technologique que la classe technocrate nous prépare. Organisons ensemble la riposte !

**Anti-Tech Resistance, groupe local de Rennes – [antitechresistance.org](http://antitechresistance.org) / [antitechresistance@protonmail.com](mailto:antitechresistance@protonmail.com)**